

# L'INSTABILITE AMOUREUSE – L'INFIDELITE

## L'infidélité et la polygamie masculines

Nombre d'entre nous confondent souvent infidélité et polygamie. En effet, bien que les polygames et les hommes infidèles ont une chose en commun : celle de ne pas se contenter d'une seule femme dans la vie à deux, à trois, etc., la manière d'aborder cette relation plurielle, les intérêts qu'ils y trouvent, sont différents. Love Intelligence® décode le fonctionnement de ces hommes qui, dans la quête de leur satisfaction intime et/ou amoureuse, semblent omettre les sentiments de l'autre.

## L'instabilité amoureuse, caractéristique de l'infidèle

Un homme infidèle pensera souvent à tromper sa partenaire : son instabilité sur le plan amoureux et /ou sexuelle l'amène à ne se refuser que rarement aux occasions éventuelles qui s'offrent à lui. Il vit « son aventure cachée » en prenant toutes les précautions nécessaires pour ne pas laisser de traces compromettantes au regard de sa « partenaire officielle ». En ce sens il est donc scrupuleux, et se montre organisé dans son emploi du temps : il regardera toujours autour de lui et se fait très discret, son mot d'ordre est la méfiance. C'est la raison pour laquelle il aura souvent une liaison avec une inconnue plutôt qu'avec une proche, pour mieux compartimenter ses rapports avec l'une et l'autre, édifiant ainsi deux univers parallèles où les besoins qu'il recherche et trouve chez la première sont dissemblables de ses aspirations envers la/les seconde(s).

## L'infidélité ne signifie pas nécessairement désamour

Néanmoins, infidélité ne signifie pas nécessairement désamour : un homme peut tromper sa partenaire tout en continuant à l'aimer, quand bien même il éprouverait des sentiments pour sa maîtresse. En dépit de ses aventures, elle est unique et représente en quelque sorte la partie stable et équilibrée de sa vie. C'est un homme qui ne veut pas perdre la confiance de sa femme, et de ses enfants, le cas échéant. Pour, lui c'est d'ailleurs un point d'honneur que d'être un bon mari et un père exemplaire. En somme, l'une ou l'autre de ses différentes compagnes sont respectivement évocatrices d'une relation singulière, et à moyen terme d'un amour particulier. Celui-ci considère alors ses conquêtes non comme des relations adultérines, pour tromper son « officielle », mais comme une entité, parmi d'autres entités desquelles la diversité répond à sa conception des rapports homme-femmes : l'amour dans toute sa plénitude.

## Se constituer un harem, l'idéal du polygame

Au risque de surprendre, On peut dire que le polygame est plutôt honnête, du moins dans le sens où il ne se cache pas dans ses rapports avec d'autres femmes. Il n'est pas question pour lui de vivre des liaisons parallèles : toutes « ses femmes » sont mises à la même enseigne. D'ailleurs, elles se connaissent toutes généralement, allant parfois jusqu'à cohabiter dans certaines régions du monde où la polygamie reste encore une institution.

Pour le polygame, la conception de l'existence sexuelle et/ ou amoureuse est donc de vivre simultanément ses différentes relations comme si elles n'en constituaient qu'une seule : chacune de ses partenaires représente le pilier nécessaire à son épanouissement. Il ne peut saisir l'autre comme une personnalité entière et autonome : elle est la partie d'un ensemble autrement plus grand. En somme, on peut donc avancer que le polygame vit dans une sorte de société intime dans laquelle il est « le soleil » autour duquel gravitent « ses femmes ».

### **Et les femmes ?**

Dans ces deux types d'occurrences, c'est la philosophie du moi-d'abord qui prédomine. Dans cette perspective, la femme se sent délaissée émotionnellement, et parfois socialement : elle se pense remplaçable et culpabilise parce que son partenaire lui donne l'impression de ne pas pouvoir répondre à ses attentes. Or, c'est là que réside le paradoxe : dans les cas coaching, les conseillers Love Intelligence observent ainsi que dans les couples confrontés à cet éclatement de la relation, l'homme dénote une certaine fragilité qu'il cherche justement à combler à travers cette sorte de « surpuissance » que lui procure l'idée de « posséder plus d'une femme »... L'infidélité ou la polygamie sont alors des palliatifs censés soigner un manque d'estime, de confiance en soi...

En somme, pour ne pas s'y perdre, voire se perdre, dans quelque relation que ce soit, il est essentiel de savoir faire la part des choses. Sachons ainsi cerner la responsabilité de chacun afin de mieux connaître ses propres attentes, et de s'y tenir pour établir un minimum de respect de soi, dans tous ses relations avec autrui (amoureuse, familiale, professionnelle, etc.)